

# SOLIDARITÉ

## PARTAGE sensibilise à la précarité alimentaire dans le monde

L'UNICEF estime à environ 45 millions d'enfants de moins de 5 ans souffrant de malnutrition sévère dans le monde.

C'est pourquoi, cette année encore, l'association compiénoise PARTAGE qui vient en aide à l'enfance démunie et son réseau d'antennes locales bénévoles, ont décidé de sensibiliser l'hexagone à l'importance de l'accès à l'alimentation pour les enfants défavorisés du monde entier, avec la campagne « Cantines du Monde » qui se tiendra du 16 octobre au 20 novembre 2022.

À Compiègne, les restaurants ont été sollicités pour soutenir cette campagne et certains ont déjà répondu favorablement à l'instar des restaurants La Cabane, Le bistrot de Flandre, La Table gourmande.

Vous êtes restaurateurs ou vous souhaitez vous engager pour la cause de l'alimentation et des enfants défavorisés ?

**Contactez l'association PARTAGE à :**  
**[contact@cantinesdumonde.org](mailto:contact@cantinesdumonde.org) ou au 03 44 20 92 92**  
**Plus d'infos sur : [www.cantinesdumonde.org](http://www.cantinesdumonde.org)**

